



6月17日（北落合）

本格的な観光シーズンを前に、町内を美しく飾ろうと、5月19日から6月25日までの間、町観光協会各支部の皆さんが、それぞれの地域の花壇にマリーゴールドやサルビアなどの苗1万本を植えました。



6月14日

夏休みを利用して、日本の文化に触れ交流を深めようと、モンゴルからノミンさん(13歳/中央)とサラングアさん(10歳/左)が来町しました。

滞在中は、ボランティアで受け入れをされた「どんころ野外学校」にホームステイしながら、8月末まで落合小中学校に体験入学します。2人は、この日はじめて学校を訪れ、朝会で児童生徒に紹介されたあと、さっそく授業に参加していました。



6月6日

教育委員会主催の町民パークゴルフ大会がやわらぎ公園で行われ、参加した皆さんが爽快地にプレーを楽しんでいました。



6月12・19・26日

初夏のまぶしい日差しの中、教育委員会主催の町民カヌー教室が行われ、参加された親子連れなどが講師の指導を受けて湖面に艇を滑らせていました。



6月14日

エジンバラ公の森公園の環境整備に取り組む「山川草木を育てる集い」南富良野協力会の総会が情報プラザで開催され、本年度の事業計画などを話し合いました。

地域や学校のイベント・行事
などの情報をお寄せください。

カメラレポート